

ANDREAS SCHUPPE

a.schuppe@wir-für-walldorf.de

55 Jahre, katholisch, verheiratet, 2 Kinder, Maurermeister und Straßenbauer

- Mitglied beim MSC Walldorf seit 1978
- Mitglied beim DRK Walldorf seit 1981
- Vorstand Gewerbeverein seit 1999
- Gesamtvorstand Gewerbeverein und Werbegemeinschaft seit 2011
- CDU Walldorf Vorstand Beisitzer
- DRK Walldorf Vorstand Kassier

Was möchte ich für Walldorf erreichen ?

1. Seit meiner Geburt lebe ich hier in Walldorf und habe erlebt, wie Walldorf zu einer großen Stadt herangewachsen ist.

Einen erheblichen Anteil daran tragen dafür alle Ehrenamtlichen Helfer/innen in den verschiedenen Organisationen und Vereinen.

Aus diesem Grunde möchte ich mich dafür einsetzen, dass das Ehrenamt besser gefördert und anerkannt wird.

2. Da die Altersgrenze der Walldorfer Bürgern/innen immer höher wird möchte ich mich dafür einsetzen, dass wir z.B. Einrichtungen für kran-

ke Menschen z.B. Demenzkranke, Pflegebedürftige usw. geschaffen werden.

Für das bessere Miteinander könnte ich mir Mehrgenerationshäuser vorstellen, sowie sollten mehr bezahlbare Wohnungen für ältere Menschen geschaffen werden.

3. Auch die Verbesserung der Verkehrssituation in und um Walldorf muss dringend weiter vorangetrieben werden, sowie für die Fahrradfahrer/innen müssen sichere, gut beleuchtete somit gefahrlosere Verkehrswege geschaffen werden.

Drei Punkte die für Walldorf wichtig sind:

- Das neue Feuerwehrhaus ist dringend notwendig
- Die Verkehrssituation in und um Walldorf
- Der Einzelhandel muss besser gefördert werden

„Das Wichtigste ist mir meine Familie. Familie und Beruf habe ich miteinander verbunden. Bereits 1996 bin ich in dritter Generation in das Familienunternehmen der Firma Schuppe eingetreten.“



www.wir-für-walldorf.de